

Expédition en Antarctique

Nelly Meignié-Huber

nous emmène à bord du Golden Fleece, un yacht de 19 m, où elle a été membre d'équipage pendant 2 saisons.

Nous suivrons avec elle en photos les expéditions des Iles Malouines (Falklands) vers la Géorgie du Sud et la Péninsule Antarctique.



Conférence
Mardi 29 novembre à 18h30

**INSTITUT
FRANÇAIS**

MÜNCHEN

Kaulbachstr. 13
80539 München
U-Bahn : Universität

PAF : adhérents 5 € / non-adhérents : 8 €

Informations et inscription sur
www.munichaccueil.org

« Un monde où la vie animale, la mer,
les montagnes et les glaces offrent
des spectacles époustouflants. »

Nelly Meignié-Huber

 MUNICH ACCUEIL